
DER BUNDESMINISTER 

FÜR JUSTIZ 

7297/l-Pr 1/89 

An den 

II - q9lb der Beilagen zu denStenographischen Protokollen 

des Nation<llrntcs XVll. Gcsctzgebllncsp~ricde 

LfbJ.1 lAB 

1990 -01- 3 1 

zu '11t?"i'1 IJ 

Herrn Präsidenten des Natiortalrates 
Wie n 

zur Zahl 469l/J-NR/1989 

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat 
Dr. Gugerbauer, Dr. Ofner (4691/J), betreffend Einleitung 

der Voruntersuchung gegen Bundesminister Dkfm. Lacina, 

beantworte ich wie folgt: 

Die Anfrage geht von der Annahme aus, daß der Inhalt der 

Veröffentlichungen im genannten Nachrichtenmagazin auf 

Ergebnisse der bereits durchgeführten Vorerhebungen ge

stützt ist. In Wirklichkeit gibt der Artikel den Inhalt 

staatsanwaltschaftlicher Berichte im Zusammenhang mit der 
beabsichtigten Antragsteilung auf Einleitung von Vorer
hebungen gegen Bundesminister Dkfm. Lacina wieder. 

Den Vorerhebungsanträgen der Staatsanwaltschaft Linz ist 

vom Untersuchungsrichter noch nicht zur Gänze entsprochen 
worden. Nach Abschluß der beantragten Erhebungen wird mir 
über das beabsichtigte weitere Vorgehen berichtet werden. 

3D . J"nner 1990 

4621/AB XVII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




